

BOLETÍN SEPTIEMBRE 2020

Noticias

Democráticas

LAS NOTICIAS DEL MES

INFO@PROYECTOBASE.ORG


PROYECTO
BASE.

ITALIA

El primer sábado del mes estuvo marcado por las manifestaciones en el centro de Roma, en donde miles de personas protestaban en contra de las medidas sanitarias impuestas por el Gobierno.

Las personas que asistieron a la concentración señalaban que no estaban de acuerdo con la obligación de vacunar a niños en edad escolar ni tampoco de llevar mascarillas en lugares públicos, sin importar la propagación de la pandemia.

Entre las consignas más populares en pancartas y gritos se encontraban "no a la obligación de vacunar, sí a la libertad de elección", "no a las mascarillas en las escuelas, no a la libertad de elección", "no a las mascarillas en las escuelas, no a la libertad de elección", "la libertad es inviolable" y "manos fuera de los niños".

A pesar de que, el Gobierno había señalado que debían respetarse las medidas para evitar la propagación del coronavirus, la mayoría de los asistentes no llevaba mascarilla. Por su parte, el primer ministro, Giuseppe Conte, había expresado días atrás que "más de 274.000 enfermos y 35.000 muertos" eran razón suficiente para justificar las medidas.





GRECIA

El martes 8 de este mes se originó un gran incendio en un campamento de refugiados ubicado en la isla de Lesbos, dejando a miles de personas sin donde vivir. Los oficiales señalaron que el fuego había sido provocado deliberadamente por algunos residentes molestos, ya que, se había impuesto aislamiento obligatorio luego de detectar 35 casos de coronavirus en el lugar.

A partir del miércoles, las personas que se encontraban asilados en el campamento se vieron obligadas a permanecer en las calles.

El sábado de esta semana, miles de refugiados manifestaron y exigieron ser atendidos por el Gobierno griego o la comunidad europea, apelando a la ayuda de la Canciller alemana, Angela Merkel. La protesta se tornó violenta, por lo que las fuerzas policiales usaron gases lacrimógenos para reprimir a los manifestantes.

Finalmente, el domingo fue anunciado que se había habilitado un nuevo campamento en Kara Tepe. El ministro de Migración, Notis Mitarachi, aseguró que esta sede estaría totalmente lista en cinco días.

ESTADOS UNIDOS

El viernes 18 de este mes, falleció la jueza Ruth Bader Ginsburg, quien pertenecía al ala liberal de la Corte Suprema de Justicia. Su muerte representó la apertura de una nueva, y crucial, vacante dentro de dicha institución,

Actualmente, dentro de las nueve sillas de la Corte Suprema de Justicia se encuentran tres jueces liberales y cinco conservadores. Para nombrar un nuevo juez, el presidente debe postular un candidato, para que luego sea aprobado por el Senado.

De este modo, inició un gran debate respecto a que si el presidente Donald Trump nominaba otro juez conservador, habrían dos tercios de este ala en la institución judicial. Este mismo día, el líder de la mayoría del Senado, Mitch McConnell, anunció que se apoyaría cualquier nominación del presidente.

El ex-presidente, Barack Obama, exhortó a los republicanos a retrasar la nominación para luego de las elecciones, puesto que había sido un deseo de la antigua jueza. Sin embargo, Trump anunció el día siguiente que nombraría en los próximos días la nueva candidata para la silla de la Corte Suprema de Justicia.

SONDEO DEMOCRÁTICO ¿LOS CARGOS VITALICIOS SON DEMOCRÁTICOS?*

66% piensa que no lo son

34% piensa que lo son

*De acuerdo con encuestas realizadas en nuestras redes.



BIELORRUSIA

El martes 22, se llevó a cabo una votación en el consejo de Asuntos Exteriores de la Unión Europea para aplicar sanciones contra el mandatario Alexander Lukashenko. Sin embargo, el veto de Chipre impidió que se aprobara.

Un día después, el mandatario bielorruso fue investido para su sexto mandato en una ceremonia que no fue anunciada. A pesar de que miles de personas han manifestado que las elecciones presidenciales fueron fraudulentas, Alexander Lukashenko fue juramentado.

El Gobierno alemán reaccionó inmediatamente y anunció que no reconocería al mandatario bielorruso, puesto que, su ceremonia no suponía "una legitimación".

Por su parte, el Alto Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad Común, Josep Borrell, anunció que la comunidad no reconocería la inauguración de Lukashenko al carecer de legitimidad democrática.



El 6 de este mes, cerca de 50.000 personas fueron convocadas para protestar en Hong Kong contra las nuevas leyes.

CHINA

COLOMBIA

El 9 de este mes, luego del asesinato de Javier Ordóñez empezaron protestas contra la brutalidad policial.

El 11 de septiembre, el Gobierno empezó diálogos de paz con líderes talibanes y EE. UU.

AFGANISTÁN

MALI

El 12 de septiembre, la junta militar y las fuerzas políticas del país acordaron un Gobierno interino de 18 meses.

El 15 de este mes, el Congreso rechazó la moción de censura contra la Ministra de Economía, y el 17 contra el presidente.

PERÚ

TAILANDIA

El 19 y 20 de este mes, miles de personas manifestaron en contra del régimen monárquico.

El 21 de septiembre, fue aprobada una reforma constitucional que permitirá reducir el Parlamento en un 36.5%.

ITALIA

EE.UU.

El 26 de este mes, el presidente Donald Trump nominó a Amy Coney Barrett como jueza para la Corte Suprema.

Noticias Democráticas es un espacio de monitoreo, análisis y debate sobre los sucesos que marcan el pulso de la democracia a nivel mundial.

Consideramos de vital importancia que todo ciudadano esté informado sobre lo que sucede en el mundo, ya que, nos permite estudiar y re-pensar la democracia desde distintos puntos de vista, culturas y contextos.

Para estar al tanto de estos sucesos, te invitamos a seguirnos en [Instagram](#) y [Twitter](#), en donde publicamos todas las semanas las Noticias Democráticas y realizamos distintas encuestas.

Si te interesa tener acceso a las fuentes de este boletín, puedes contactarnos a través de nuestro correo. Para más información, ingresa en Proyectobase.org

INFO@PROYECTOBASE.ORG



PROYECTO
BASE.